

Fecha: 23-08-2024

Medio: Crónica de Chillán

Supl. : Crónica de Chillán

Tipo: Noticia general

Título: En San Fabián suspenden clases debido al temporal

Pág. : 5

Cm2: 195,2

VPE: \$ 162.006

Tiraje:

2.400

Lectoría:

7.200

Favorabilidad:

 No Definida

En San Fabián suspenden clases debido al temporal

SITUACIÓN. Municipio explicó que medida aplicó para liceos y escuelas, a raíz de la “nevazón” presente en la comuna.

Desde las primeras horas de la jornada de ayer, en Ñuble, y particularmente en los sectores cordilleros y precordilleros de la región, se registró la caída de nieve. En redes sociales, se apreció durante el día distintos sectores de dichas localidades, en los que se apreciaba la caída de nieve en las rutas y calles. Así, en la mañana de ayer, desde el municipio de San Fabián comunicaron y

recomendaron a los ciudadanos, “transitar con precaución en rutas nevadas de nuestra comuna. Se informó a la Dirección de Vialidad y ante cualquier emergencia, llamar a Bomberos, Carabineros o Emergencia Municipal”, explicaron.

Así, desde el municipio dieron cuenta de las precauciones que se debían tomar para mitigar y/o evitar posibles alcances a raíz del sistema

frontal. Además, en redes sociales confirmaron la suspensión de clases en escuelas y liceos de la comuna, “producto de la nevazón”, explicaron, presentándose además “cortes de luz en sectores urbanos y rurales, por lo que se reportó a las empresas eléctricas”, añadieron del organismo.

Vale mencionar que según el pronóstico de la Dirección Meteorológica de Chile (DMC), se espera que durante la jornada



SUSPENSIÓN SE DEBE A LA NEVAZÓN PRESENTE EN SAN FABIÁN.

de hoy, las temperaturas mínimas en la región se sitúen por debajo de los cero grados celcius, tratándose de un sistema frontal denominado Baja segregada, también denominadas núcleos fríos de altura,

que corresponden a circulaciones de aire en la tropósfera media, que se forman a unos 3.000 a 6.000 m de altitud, aproximadamente. Se asocian a una región de aire más frío que su entorno.

AUTOS SERÁN DEVUELTOS.

Detienen a dos sujetos prófugos y recuperan vehículos

● Funcionarios de la Sección de Encargo y Búsqueda de Personas y Vehículos (SEBV) de Carabineros detuvo a 2 sujetos que permanecían prófugos de la justicia y recuperó 2 vehículos que circulaban en la región bajo la modalidad del “gemeleo”. El equipo especializado realizó un servicio especial en contexto de los días de feriado e interferido en Chillán, Chillán Viejo, Coihueco y ruta 5 Sur, con el cual pudo ubicar y capturar a 2 sujetos prófugos por el delito de lesiones menos graves. Los vehículos recuperados serán entregados a sus propietarios.